

A LA DÉCOUVERTE DU JARDIN DES BESTIOLES : SORTIE DE COHESION ET D'INTEGRATION

Le Jeudi 26 Septembre 2024, dans le cadre de notre formation, les étudiants de la FCIL avons organisé une sortie de cohésion afin de renforcer les liens de la classe. Nous nous sommes rendus en bus à Grand-Coude au Jardin des Bestiole à Saint-Joseph

Le Jardin des Bestioles est un immense jardin où des sculptures sont fabriquées à la main avec des matériaux de récupération. Nous avons vu des endormis, abeilles et d'autres bestioles...

Sandro, le propriétaire du jardin nous a fait découvrir sa structure grâce à une "chasse aux bestioles". Le but était de repérer toutes les bestioles dans son jardin.



Le Jardin des bestioles participant au développement durable, le propriétaire utilise des matériaux de récupération pour leur donner une seconde vie.

Cette découverte et cette activité nous ont beaucoup plu et ont permis à la classe d'être en cohésion et ainsi de renforcer nos liens mais également de partager un moment convivial .

Pour terminer cette belle matinée, nous avons partagé pique-nique au sein du jardin avec l'ensemble des professeurs et des étudiants.